

# Friendly Match : Persiga Trenggalek Permalukan PSBI Blitar 2-0 di Depan Pendukungnya

Agus Riyanto - [TRENGGALEK.UPDATES.CO.ID](http://TRENGGALEK.UPDATES.CO.ID)

Sep 15, 2022 - 20:26



*Persiga Trenggalek saat melawan PSBI Blitar dalam laga uji coba*

Trenggalek - Hasil positif diraih oleh Persiga Trenggalek dalam laga uji coba melawan PSBI Blitar. Bertindak sebagai tamu, anak asuh Mursyid Effendi berhasil

menang 2-0, di Stadion Blitar, Kamis (15/9/2022). Dua gol kemenangan Persiga dicetak oleh Wahyu menit 65 dan 70.

" Anak - anak cukup baik dalam menjelankan skema permainan yang diinstruksikan oleh pelatih, " kata Akbar Okta Riyanto, asisten pelatih Persiga, via WhatsApp.

Dijelaskan Akbar, secara permainan Ali Mustofa dkk.cukup dominan dan menguasai jalannya pertandingan.Meskipun gagal mencetak gol dibabak pertama.

Untuk memaksimalkan banyaknya peluang, masih lanjut Akbar, pelatih memasukan Wahyu yang berperan sebagai tukang gedor.

" Alhamdulillah, Wahyu sukses memborong dua gol dibabak kedua.Sekaligus memastikan Persiga menang dalam pertandingan ini, " imbuhnya.

Ketika disinggung terkait kelemahan yang harus diperbaiki sebelum kick off Liga 3 digelar, dia menyebut masalah mental bertanding.Sedangkan untuk skema teknis game sudah berjalan dengan baik." Kita akan terus berbenah dan saat Liga digelar tim benar- benar dalam kondisi terbaik, " tandasnya.

Sementara itu, salah satu koordinator supporter fanatik Persiga, Deni Andika cukup senang dengan hasil yang diraih Persiga dalam laga uji coba melawan PSBI Blitar.

" Cukup senang dengan hasil ini.Apalagi bermain di luar kandang, " ungkapnya.

Deni berharap ada beberapa lagi uji coba menjelang kompetisi digelar.Selain itu, ada pematangan skill dan mental pemain." Saya optimis Persiga bisa bersaing di Liga 3 mendatang, " tutupnya.

Inilah susunan pemain Persiga saat melawan PSBI Blitar, Fajar (penjaga gawang), Pradita, Ikhsan dan Rivaldo (Stoper), Raffi, Ganes (Gelandang bertahan), Fauzi (Wingback kiri), Alqozi (Wingback kanan), Ali Mustofa, Danang (Second steiker) dan Altha (Striker) (ags).